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La seduta ha inizio alle ore 19.10. 

 

STEFANI FRANCESCO – Presidente del Consiglio 
Iniziamo. Buonasera a tutti. Diamo inizio al Consiglio comunale del 28 dicembre. Segretario, 

l’appello. 

 

SEGRETARIO COMUNALE 

Agostini, presente; Fiorindo, assente giustificato; Tombolato, presente; Sarasin, presente; 

Albanese, presente in videoconferenza; Carraro, presente; Piazza, presente; Lonigo, presente; 

Zambonin, presente; Callegarin, assente; Lupatin, presente; Stefani, presente; Gottardo, assente; 

Dalla Libera, assente; Moracchiato, assente; Boffo, assente; Provenzano, assente. Scrutatori? 

 

STEFANI FRANCESCO – Presidente del Consiglio 
Beh, a questo punto scrutatori, facciamo: Zambonin e Lupatin. 

 

SEGRETARIO COMUNALE 

Okay, si può procedere. 



Consiglio Comunale di Mestrino 

28 Dicembre 2020 

 

 3 di 22 

PUNTO N. 1 ALL’O.D.G.: COMUNICAZIONI 

 

STEFANI FRANCESCO – Presidente del Consiglio 
Nelle “Comunicazioni” Sindaco prego. 

 

AGOSTINI MARCO - Sindaco 

Posso? 

 

STEFANI FRANCESCO – Presidente del Consiglio 
Sì, un attimo… Eccoci qua. Aveva una comunicazione da fare, Sindaco? 

 

AGOSTINI MARCO - Sindaco 

Allora, è pervenuta in data 17.12 una richiesta di informazione da parte del Gruppo Fare 

comune, non è un’interrogazione, ma un riscontro che vogliono fare in Consiglio. 

Leggo testualmente la richiesta: “Siamo venuti a conoscenza che ci sarebbero casi di positività al 

Covid-19 tra gli amministratori; che in data 13 un Gruppo consiliare di minoranza ha 

presentato l’interrogazione a titolo ‘Tutela della salute pubblica’, per avere riscontro su tale 

notizia, che è all’ordine del giorno di oggi; che le sigle sindacali rappresentative del personale 

dipendente in data 15 dicembre hanno inviato una segnalazione urgente per essere informate sui 

fatti, chiediamo: se la notizia della positività degli amministratori corrisponde al vero; in caso 

affermativo, in che data è stata conclamata, visto che eravamo presenti in Municipio il 30 

novembre per il Consiglio comunale. 

Questo doveva essere il presupposto per una corretta e urgente informazione ai Consiglieri e al 

pubblico presente. 

Il nostro tentativo nei giorni seguenti di reiteramento da parte del Presidente del Consiglio è 

stato ignorato, perché questo atteggiamento? Sempre se c’è positività chiediamo se i locali della 

sede del Comune sono stati sanificati; quale azienda è intervenuta e in che data? Chiediamo che 

i prossimi Consigli comunali, come previsto dal decreto ministeriale 24 ottobre 2020, si 

svolgano, per tutti, in videoconferenza. 

Siamo dispiaciuti e preoccupati per la gestione non trasparente della comunicazione, e la 

notizia, se è infondata, doveva essere prontamente smentita, se è vera va fatta chiarezza. 

Restiamo in attesa di un’urgente risposta. 

Firmatari: i Consiglieri di minoranza di Fare comune”. 

Allora, visto l’urgenza che ci danno e la loro non presenza stasera, io, Segretario, ritengo sia 

comunque utile dare riscontro in Consiglio, cosa dice? 

 

SEGRETARIO COMUNALE 

Sì, sì, è nelle “Comunicazioni”, quindi il Presidente, se ritiene di autorizzare questa 

comunicazione, lo può fare tranquillamente. 

 

AGOSTINI MARCO - Sindaco 

Io, però, ometterei una piccola parte, alla fine, che è del mio riscontro, che è una richiesta che io 

faccio direttamente a loro, quindi la farò direttamente loro quando saranno in presenza, o 

collegati. 

 

SEGRETARIO COMUNALE 

Certo. 

 

AGOSTINI MARCO - Sindaco 

Okay? Mi dà l’okay, Presidente? 
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STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Sì, sì, va bene. 

 

AGOSTINI MARCO - Sindaco 

Okay. Allora leggo la risposta: “In riferimento alla richiesta in oggetto si ricorda quanto chiarito 

dal Garante per la protezione dei dati personali nella parte di seguito riportata: trattamento dei 

dati nel contesto sanitario nell’ambito dell’emergenza sanitaria: è possibile diffondere dati 

identificativi delle persone positive al Covid, o che sono state poste in isolamento domiciliare? 

La disciplina vigente vieta la diffusione dei dati relativi alla salute. Tale divieto non è stato 

derogato dalla normativa d’urgenza sull’emergenza epidemiologica da Covid-19. 

Pertanto, le Aziende Sanitarie, e qualsiasi altro soggetto pubblico, o privato, non possono 

diffondere, attraverso siti web, o altri canali, i nominativi dei casi accertati di Covid-19, o dei 

soggetti sottoposti alla misura dell’isolamento per finalità di contenimento della diffusione 

dell’epidemia”. 

Chiarito un tanto, che sarà poi meglio specificato, riscontrando l’interrogazione al n. 10, voglio 

ricordare a tutti i Consiglieri che sono pubblici ufficiali, e, quindi, di essere d’esempio per i 

cittadini che rappresentano. 

Faccio presente che nel Comune di Mestrino ci sono, attualmente… stati, da inizio pandemia, 

circa 500 casi, e, per ognuno di loro che io ho conoscenza, non è mai stato, da parte mia, né da 

parte dei Consiglieri della maggioranza, diffuso nessun dato sensibile, motivo per cui questo 

avvalora il fatto che non posso dare risposta a quanto da voi richiesto, anche perché viene meno 

il principio basilare della protezione del dato personale e della privacy. Grazie. Io ho finito 

l’intervento. 

Adesso il Presidente del Consiglio è uscito, perché sta parlando con il Presidente Facco, della 

Spes, quindi, in assenza del Presidente il Sindaco fa il Presidente? Segretario… 

 

SEGRETARIO COMUNALE 

Sì, il Vicepresidente chi era, Callegarin? Sì, comunque doveva avvertire per uscire dall’aula, 

insomma. 

 

AGOSTINI MARCO - Sindaco 

Eccolo qua. Ecco, adesso è rientrato il Presidente, che è al telefono con il Presidente Facco, di 

Spes. 

 

SEGRETARIO COMUNALE 

Okay. 
 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

(al telefono) Le passo un attimo il Sindaco, perché devo intervenire. Scusate questa interruzione, 

ma dovevamo avere un ospite questa sera. 

 

SEGRETARIO COMUNALE 

Presidente, proceda pure con il primo punto all’ordine del giorno. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Bene. Proseguiamo, allora, con il primo punto. Le “Comunicazioni” sono fatte. 
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PUNTO N. 2 ALL’O.D.G.: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

“Approvazione verbale seduta precedente”. Non ci sono interventi? 

Favorevoli? 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Sì. 

 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Dovevate dire qualcosa? No. Allora, andiamo all’approvazione. 

 

ALBANESE SALVATRICE - Consigliere Comunale 

No, dovrei intervenire. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Prego. 

 

ALBANESE SALVATRICE - Consigliere Comunale 

No, l’unica cosa: che mancano le presenze nell’ultimo verbale. 
 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Non ho capito. 

 

ALBANESE SALVATRICE - Consigliere Comunale 

Nell’ultimo verbale mancano le presenze. 

 

SEGRETARIO COMUNALE 

Nell’ultimo verbale approvato? 

 

ALBANESE SALVATRICE - Consigliere Comunale 

Quello di oggi. No, no, quello da approvare oggi. 
 

AGOSTINI MARCO - Sindaco 
Diciamo, era assente soltanto Callegarin nella seduta del 30 novembre. 

 

ALBANESE SALVATRICE - Consigliere Comunale 

Sì, esatto. 

 

AGOSTINI MARCO - Sindaco 

E quindi… dov’è che mancano le presenze, non ho capito? 

 

ALBANESE SALVATRICE - Consigliere Comunale 

Non sono specificate le presenze, come di solito risulta in tutti i verbali precedenti. 
 

AGOSTINI MARCO - Sindaco 

Okay. 
 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Okay, prendiamo nota? Va bene, Segretario? 
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SEGRETARIO COMUNALE 

Sì, sì, procedete pure al voto. 
 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Favorevoli? 10. 

Contrari? Nessuno. 

Astenuti? Nessuno. 

Si approva. 
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PUNTO N. 3 ALL’O.D.G.: REVISIONE ORDINARIA DELLE PARTECIPAZIONI 

PUBBLICHE DETENUTE DAL COMUNE - ARTT. 20 E 26, COMMA 11, DEL D.LGS. N. 

175/2016 - AGGIORNAMENTO PIANO RAZIONALIZZAZIONE DELLE 

PARTECIPAZIONI 
 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Passiamo al terzo punto dell’ordine del giorno: “Revisione ordinaria delle partecipazioni 

pubbliche detenute dal Comune - Artt. 20 e 26, comma 11, del D.Lgs. n. 175/2016 - 

Aggiornamento Piano razionalizzazione delle partecipazioni”. 

Dò la parola all’assessore Piazza. 

 

PIAZZA ALBERTO - Assessore Comunale 

Allora, in riferimento alla presente delibera il Consiglio comunale dell’ottobre del 2017 aveva 

fatto una revisione delle partecipazioni detenute alla data del 23.09.2016, quindi dopo questa 

ricognizione sono state date delle indicazioni rispetto alle proprie situazioni, sia dirette, che 

indirette, per le quali si è sancito il mantenimento senza interventi di razionalizzazioni per la 

partecipazione in ETRA, e, invece, razionalizzazione, quindi cessione, o alienazione, o 

liquidazione, delle quote di tutte le partecipazioni indirette, in particolare EBS, NET, ASI, 

UNICAENERGIA S.r.l., ETRA ENERGIA, VIVERACQUA S.c.a.r.l., ONE ENERGY S.r.l., 

SINTESI S.r.l., nonché della PRO.NET S.r.l.. 

Allora, la ricognizione, ad oggi, sostanzialmente indica che: per quanto riguarda EBS il 30.11 

2020 è avvenuta la cessione delle partecipazioni; per quanto riguarda SINTESI, SINTESI è stata 

fusa in ETRA a dicembre del 2019; la PRO.NET S.r.l., in liquidazione, ha chiuso la liquidazione, 

ed è stata cancellata nel novembre 2020 dal registro imprese, dopo l’approvazione del bilancio 

finale in liquidazione; ASI S.r.l. è ancora una partecipazione ritenuta strategica dalla parte di 

ETRA, e, comunque, sia il 2018, che il 2019 ha dato degli utili; UNICAENERGIA S.r.l., ci sono 

già stati quattro bandi per la cessione delle quote, ad oggi nessuno ha manifestato l’interesse ad 

acquisirle; ETRA ENERGIA fa parte del Gruppo HERA, ed ETRA partecipa per il 49%, e, 

comunque, ha avuto un utile 2019 di 512.000 euro, considerata strategica, tant’è che poi è stata 

fatta anche la distribuzione del 100% dei dividendi; VIVERACQUA, ETRA ha una 

partecipazione del 12,34%, è, comunque, in attività, e in ogni caso è strategica, in quanto 

permette investimenti e servizi ai Comuni; per quanto riguarda ONE ENERGY S.r.l., 

sostanzialmente è una società che produce energia elettrica, e che, anche questa, sta dando utili, 

sta generando utili, e segue la promozione, la progettazione e lo sviluppo delle fonti energetiche 

rinnovabili, non ci sono novità di rilievo nel corso del 2020; NET S.r.l. è stata ceduta a luglio 

2018. 

Quindi, sostanzialmente, si chiede l’approvazione di questo Piano di razionalizzazione. Ho 

chiuso l’intervento. 
 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Grazie, Assessore. Ci sono interventi? Dichiarazioni di voto? 

 

(Intervento fuori microfono) 
 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Maggioranza a favore, Gruppo di maggioranza a favore. 

Favorevoli? 10. Unanimità. 

Contrari? Nessuno. 

Astenuti? Nessuno. 

Immediata eseguibilità. 

Favorevoli? 10. Unanimità. 

Si approva. 
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PUNTO N. 4 ALL’O.D.G.: APPROVAZIONE MODIFICHE AL REGOLAMENTO PER 

IL FUNZIONAMENTO DEL CENTRO D’INFANZIA ARCOBALENO 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Andiamo al punto 4 all’ordine del giorno: “Approvazione modifiche al Regolamento per il 

funzionamento del centro infanzia Arcobaleno”. 

Al riguardo sono state fatte quattro riunioni della Commissione Regolamenti, sono state fatte 

alcune modifiche, o integrazioni, di comune accordo, una volta sentito anche il parere del 

tecnico… del responsabile di Area, dottor Miozzo, e sentite anche le parti, l’Assessore al Sociale, 

Fiorindo, e la Direzione dello SPES, per verificare le necessità, o le opportunità di cambiare 

alcuni punti del nuovo Regolamento comunale per il funzionamento del centro d’infanzia 

Arcobaleno. 

Un solo scoglio è rimasto, ovvero, un unico non accordo, in una parte riguardante la data di 

inizio delle iscrizioni della scuola materna. 

Io vorrei fare solamente un piccolo appunto al riguardo, perché, in realtà, l’asilo nido dello SPES 

era già un servizio pre-esistente all’istituzione della scuola dell’infanzia, e aveva una propria 

sede e un proprio Regolamento, solo per ragioni di opportunità è stato dato atto che il gestore era 

unico, è stato semplicemente trasferito nell’immobile dove attualmente c’è sia l’asilo nido, che la 

scuola dell’infanzia, ma ha mantenuto caratteristiche di asilo nido, e non di nido integrato. 

Data la peculiarità della situazione del Comune di Mestrino il servizio è anche caratterizzato da 

una unica gestione sotto il profilo della continuità e unicità del progetto formativo ed educativo, 

così come anche previsto dall’articolo 4 della convenzione, ma il Regolamento prevede anche 

organi di gestione, vedi il Comitato di gestione, Assemblea genitori, distinti per l’asilo nido, e 

non per l’asilo integrato, e per la scuola dell’infanzia, cioè, la gestione amministrativa può 

rimanere distinta. 

In ogni caso, si ribadisce che la circolare MIUR definisce termini per l’iscrizione alla scuola 

dell’infanzia quale servizio di competenza del Ministero dell’Istruzione, e non parla dei termini 

per l’iscrizione dell’asilo nido, o del centro d’infanzia. 

Quindi, la possibilità di ampliare i termini, o di modificare i termini di iscrizione, anche a 

dicembre, ad esempio, è un modo che serve per agevolare le famiglie, e anche per poter 

programmare meglio più giornate aperte alle famiglie per la presentazione dell’istituto, senza 

disturbare le lezioni. In fondo, se ci sono anche più iscritti al centro dell’infanzia c’è anche un 

maggiore vantaggio che ne trae il Comune, in quanto un maggior costo del servizio è coperto da 

rette dei genitori. 

Avendo anche una richiesta di emendamento, ma in assenza anche degli interessati, io ritengo di 

non prendere in considerazione la valutazione di votare questo emendamento, e di approvare, o 

di votare il Regolamento, così come è proposto in Consiglio comunale questa sera. 

Interventi? 

 

ALBANESE SALVATRICE - Consigliere Comunale 

Io. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Prego. 

 

ALBANESE SALVATRICE - Consigliere Comunale 

Allora, non conosco i termini dell’emendamento presentato dalle minoranze, però dissento 

fortemente dall’approvazione della modifica delle pre-iscrizioni, perché completamente contrario 

a quanto si è sempre fatto negli anni. 

E, allora, innanzitutto non è vero che la scuola dell’infanzia e l’asilo nido sono nati in due 

momenti diversi, quando la scuola è stata aperta è stata aperta con una sezione della scuola 
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dell’infanzia, una primavera, e l’asilo nido, il Regolamento era unico, e valutato secondo i 

decreti ministeriali attuati in quel periodo. Adesso mi trovate impreparata sulle leggi, ma posso 

sicuramente garantirvi che il MIUR ha stabilito come importante, ed eventualmente lesivo delle 

libertà individuali e familiari, il fatto di modificare, anticipare, o ritardare le iscrizioni degli 

alunni. Il MIUR aveva aperto una casella elettronica per far sì che i genitori possano 

costantemente monitorare le situazioni di pre-iscrizioni attraverso il sito, che si apre il 4 di 

gennaio, anticiparle vorrebbe dire confonderle, anzi, direi quasi indirizzare le famiglie pre-

esistenti, o indirizzare alcune famiglie all’iscrizione tra il nido e la scuola dell’infanzia, credo sia 

addirittura pericoloso, perché sarebbe vincolante per le famiglie che conoscono già questo 

sistema, vuol dire le famiglie che sono già iscritte presso la scuola, lasciando ad intendere a tutti 

gli altri che troveranno posto soltanto se ci sarà posto, perché, magari, arriverà tardiva la 

comunicazione, perché tutte le famiglie sono… tutte le famiglie che hanno i figli in età pre-

scolare, dalla scuola dell’infanzia, scuola primaria e scuola secondaria, vengono avvisate dal 

MIUR quando si aprono le pre-iscrizioni su tutto il territorio nazionale, quindi, se si dà l’avvio 

ad un Regolamento discrezionale da parte comunale, di anticipare queste leggi, si crea una 

difformità sostanziale tra la scuola pubblica, la scuola privata, e la gestione con lo SPES, che ha 

in carico il Comune. Ricordiamoci che è una responsabilità pesante da prendere in 

considerazione. 

Io direi di ridiscutere questo punto in Commissione, visto che anche le minoranze hanno 

presentato un emendamento, e di approvarlo, magari, con successiva seduta, ma di ragionarci 

ancora bene, perché se l’Assessore all’Istruzione parla con la scuola, o si presenta in 

Commissione, sicuramente verrà edotto su tutte le leggi stanziate dal MIUR negli ultimi dieci 

anni in ottemperanza proprio ai decreti attuativi che vincolano alle date sia le pre-iscrizioni, che 

le iscrizioni delle famiglie stesse. Io propongo di rimandare questo punto. Grazie. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Grazie, assessore Albanese. 

 

ALBANESE SALVATRICE - Consigliere Comunale 
Sono Consigliere, grazie. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Sì, sì, grazie, Albanese. 

 

ALBANESE SALVATRICE - Consigliere Comunale 
“Consigliere Albanese” sarebbe meglio, grazie. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Grazie, consigliere Albanese Salvatrice. Prego, ci sono interventi? 

 

SEGRETARIO COMUNALE 

Sì, c’è il Presidente Facco, che si collegherà. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Sì. 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Sì, questo esattamente che mi ha espresso proprio il dottor Miozzo, quello di cui vi ho parlato 

prima, perché lui faceva riferimento all’articolo 12 della legge regionale 32/90, in cui dice che: il 
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centro infanzia è un servizio prevalentemente destinato ai bambini di età compresa tra 12 mesi e 

6 anni, organizzato sulla base di percorsi pedagogici flessibili, in relazione al rapporto tra la 

maturità dei soggetti e i contenuti dell’intervento educativo; il servizio di centro infanzia può 

prevedere nei suoi progetti educativi percorsi psicopedagogici realizzati con il contributo di 

apporti esterni. 

Scusi… 

 

ALBANESE SALVATRICE - Consigliere Comunale 
Non c’entra niente con le pre-iscrizioni, mi scusi. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Albanese… 

 

ALBANESE SALVATRICE - Consigliere Comunale 
Non c’entra niente con le pre-iscrizioni, e il punto in cui in oggetto. Ricordiamoci che le fasce di 

età di pre-iscrizione… 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Sto facendo riferimento alla nota del dottor Miozzo, che ci ha lasciato per affrontare 

l’emendamento. 

 

ALBANESE SALVATRICE - Consigliere Comunale 
Okay. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

…quindi, non sto parlando di… 

 

ALBANESE SALVATRICE - Consigliere Comunale 
Okay, okay, chiedo scusa. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Poi faceva riferimento al decreto regionale 84/2007, parlando di nido integrato, e dice che: può 

essere aperto solo se la scuola dell’infanzia esiste già, ed è accreditata e autorizzata. 

Ma ciò che rilevava è che non si tratta di una scuola… di un nido integrato, ma di un asilo nido, e 

dice che… 

 

ALBANESE SALVATRICE - Consigliere Comunale 
No, no… 

 

(Problemi di connessione) 

 

ALBANESE SALVATRICE - Consigliere Comunale 
No, assolutamente no, è un nido… è una scuola dell’infanzia, è una sezione primavera, legata 

alla scuola primaria, con cui si fanno percorsi formativi ed educativi dalla sua nascita ad oggi, 

non può essere un servizio diviso e diverso, è un servizio che è in continuità con la scuola 

dell’obbligo. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Consigliere Albanese, prima mi chiede la parola, e dopo interviene, non mi interrompa mentre 

sto parlando, d’accordo? 
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ALBANESE SALVATRICE - Consigliere Comunale 
Io ho chiesto la parola, ma non mi guarda. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

No, no, io l’ho vista, ma stavo parlando. Quindi, mi raccomando. Ecco, ricordiamoci di questo, 

magari c’è anche la difficoltà del video, però io l’ho qui davanti, la vedo quando alza le mani. 

Ecco, c’era un intervento… 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Sì. Sindaco. 

 

AGOSTINI MARCO - Sindaco 

Allora, vista la… Grazie, Presidente… Allora, chiedo, comunque, che venga mantenuto il 

Regolamento del Consiglio comunale, dove gli interventi vengono regolamentati su richiesta del 

Consigliere, o Assessore, però, appunto, atteniamoci al Regolamento. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Certo. 

 

AGOSTINI MARCO - Sindaco 
Allora, io devo fare solo una comunicazione: ho il Presidente Facco, che mi ha chiesto di 

intervenire, però necessita di un cinque minuti per essere presente, il tempo di collegarsi. Quindi, 

chiedo a tutto il Consiglio, e a lei, Presidente, una sospensione di qualche minuto. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Sì. 

 

AGOSTINI MARCO - Sindaco 

…per permettere direttamente al dottor Facco, oltre alla nota che lei ha letto, Presidente, da parte 

del Vicesegretario comunale e responsabile di Area socio-sanitaria, diretto interessato tecnico 

all’interazione con SPES, quindi… e tutore della norma, quella vigente sulla struttura, di 

conseguenza, la risposta anche alla consigliera Albanese è stata data, chiaramente, (inc.) dalla 

possibilità di sospendere, affinché anche il diretto interessato, quindi il Direttore Facco, possa 

prendere parola e obiettare a quanto è stato sollevato in questo momento. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Sì, tra l’altro era già previsto un suo intervento, ma… temporaneamente sospeso, visto che 

mancava l’interlocutore, l’interessato. Sospendiamo… 

 

AGOSTINI MARCO - Sindaco 

Ho capito. Bisogna metterlo ai voti… 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Allora, chiedo di mettere ai voti questa sospensione di cinque minuti. 

Favorevoli? Unanimità. 

Quindi, sospendiamo cinque minuti, e poi riprendiamo. 

 

(Breve sospensione alle 19:35) 
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STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Riprendiamo, allora… 

 

(Interventi fuori microfono) 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

No, qua non c’è. C’è l’audio qui? 

 

(Interventi fuori microfono) 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Sì, sì, eccolo qua, perfetto. Riprendiamo l’audio, ci sentiamo… 

 

(Problemi tecnici) 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Ci siamo? Bene. Allora, inviterei… un microfono… 

 

(Interventi fuori microfono) 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Ecco qua, abbiamo il dottor Facco. Possiamo dare la parola? Dottor Facco, dovrebbe… però io 

non vedo il microfono del dottor Facco… 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Ecco, dovrebbe accendere, dottor Facco, il suo microfono. Perfetto. Benissimo. 

 

DOTTOR FACCO 

Buonasera a tutti. Mi sentite? 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

L’avevo invitata questa sera nel Consiglio comunale, appunto, perché c’è la delibera per 

l’approvazione alle modifiche al Regolamento per il funzionamento al centro d’infanzia 

Arcobaleno, e rimaneva un punto in discussione che non si è risolto in Commissione 

Regolamenti. 

In realtà, ecco, volevo da parte sua anche un chiarimento in merito alla storia, alla realtà 

dell’asilo nido, che… come si è realizzata dalla sua esperienza di attività educativa, e come, poi, 

si è integrata, e, di conseguenza, per capire quelle che sono le considerazioni che da parte nostra 

sono state ritenute valide e da apportare in sede di variazione di Regolamento, se sono state… se 

sono quelle, corrette. 

 

DOTTOR FACCO 

Sì, non ho sentito molto bene, a dire la verità, però, se capisco, la questione è: come ben sapete 

l’asilo nido è l’asilo nido comunale, che è stato trasferito nella struttura acquisita da SPES, e che 

ha… e dove trova accoglienza anche la scuola dell’infanzia. 

Quando si parla di centro di infanzia la tipologia è una tipologia prevista dalla Regione, che, 

sostanzialmente, pone l’accento sull’aspetto della continuità educativa nido-scuola dell’infanzia. 

In verità le due realtà sono… c’è un nido e c’è una scuola dell’infanzia, infatti, la scuola 

dell’infanzia, come dire, per quanto riguarda anche il riconoscimento dello Stato, è una scuola 
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paritaria, lo Stato non chiede informazioni legate al nido, ovviamente, cosa che, invece, il nido, è 

un nido comunale, nel senso che… stabilite… il Comune stabilisce con un Regolamento le 

modalità di funzionamento e di… in questo caso di iscrizione. 

Quello che abbiamo inserito… abbiamo detto “di norma dicembre-gennaio”, perché, come dire, 

abbiamo messo insieme (problemi di connessione) anche da un’esigenza, quest’anno, che era 

quella di… contingente, del fatto che… c’è la necessità di avere delle iscrizioni e organizzarle in 

maniera diversa, perché, ovviamente, non si possono fare le visite, non si possono fare… non si 

possono… ovviamente, fare nella modalità che avevamo sempre fatto anche nel passato, e questo 

è stato… come dire, ci eravamo lasciati questa possibilità, ma, in verità, la scuola dell’infanzia 

avrà, così come ho comunicato già alle famiglie, eccetera, e anche al Comune, la decorrenza di 

quello previsto dallo Stato, dal 4 di gennaio al 25 gennaio. 

Per quanto riguarda il nido, il nido non c’è nessun… come dire, elemento che possa dire al 

Comune di farlo, come dire, anche a dicembre, nel senso che questo, come dire, lo stabilisce il 

Comune, quindi è nella sua potestà, quindi… noi abbiamo scritto “di norma” perché, 

ovviamente, vedevamo anche la possibilità di vedere se quest’anno si poteva anche anticipare, 

proprio per favorire le famiglie, sostanzialmente, anche con una tempistica un po’ più larga 

rispetto agli anni passati. 

Non so se ho risposto a quello che volevate. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

La ringrazio, dottor Facco. Ci sono altri interventi? Prego, Albanese. 

 

ALBANESE SALVATRICE - Consigliere Comunale 
No, io ribadisco quello che ho detto poco fa, e, allora, chi si iscrive dall’asilo nido alla scuola 

materna chiaramente è già interno alla struttura, quindi… si crea una graduatoria, e la 

graduatoria si chiude con il numero massimo degli iscritti, questo penalizza chi arriva da fuori, 

per le scuole materne, e, chiaramente, sono più agevolati chi frequenta il nido presso la scuola, 

motivo per cui io lascerei le date di iscrizione, e di pre-iscrizione, stabilite a livello nazionale, dal 

MIUR, (problemi di connessione), perché i due servizi non sono estranei alla comunità, sono 

molto vicini, e ci sono molte famiglie che iscrivono i bambini alla scuola dell’infanzia come 

all’asilo nido, quindi che entrano (problemi di connessione) queste realtà (inc.) di gennaio, 

quando si presenta il problema delle pre-iscrizioni, perché collegandosi al sito del MIUR tutti 

sanno che le pre-iscrizioni partono in quella data, quindi nessuno si allarma prima, nessuno 

pensa di dover iscrivere il proprio figlio a dicembre, mentre chi già frequenta il nido in quella 

scuola chiaramente lo sa prima, arriva prima, finisce prima la graduatoria e gli altri rimangono 

fuori, non c’è parità tra le famiglie del territorio, e noi, come Comune, dovremmo garantire la 

parità dell’offerta educativa nel nostro territorio. 

Quindi, ribadisco il mio no alla pre-iscrizione, mantenendo il Regolamento seguendo le 

disposizioni nazionali. Grazie. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Grazie, Albanese. Allora, a questo punto io proporrei una cosa, perché… (problemi di 

connessione) Chiedo scusa, qua ho bisogno di un tecnico che mi sistemi l’audio. Va bene così? 

Pronto? 

 

(Interventi fuori microfono) 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Benissimo. Allora, possiamo proseguire. A questo punto, dopo le osservazioni fatte, e gli 

interventi che abbiamo sentito, proporrei di votare l’emendamento. 

L’emendamento prevede… chiedo scusa… eccolo qua… l’emendamento prevede che venga 
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sostituta quello che nel Regolamento è stata proposta come modifica all’articolo 8 delle 

“iscrizioni”, il fatto che “nulla osta all’asilo nido di poter iniziare l’iscrizione a dicembre” con, 

invece, quello che era già stato scritto in precedenza, laddove “il procedimento di iscrizione al 

centro d’infanzia Arcobaleno, che è di competenza amministrativa dell’Ente gestore secondo le 

direttive contenute nel presente Regolamento e nelle circolari MIUR relative all’iscrizione della 

scuola d’infanzia si attiva di norma per gennaio”. 

Questo è quanto viene richiesto dall’emendamento proposto, e io lo vorrei mettere in votazione. 

 

(Interventi fuori microfono) 

 

AGOSTINI MARCO - Sindaco 

Non ho capito l’emendamento, Presidente, è quello… 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Quello che ho letto… 

 

AGOSTINI MARCO - Sindaco 

Chiedo la parola. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Sì. Prego, Sindaco. 

 

AGOSTINI MARCO - Sindaco 

No, perché si sta facendo un po’… confusione. Presidente, lei propone di adottare quanto 

indicato dal nostro Vicesegretario? 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Sì. 

 

AGOSTINI MARCO - Sindaco 

…che dice cosa? 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Esatto. Che prevede la stessa cosa che è prevista nell’emendamento. Quindi, nulla osta che possa 

essere valutata anche questa considerazione. 

 

AGOSTINI MARCO - Sindaco 

In cui si inserisce, quindi… 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Che non si… cioè, che… si esclude la parte, nulla esclude che… quello che è stato inserito in 

Commissione, e che era oggetto ancora di discussione e, a seguito alle osservazioni fatte, a 

seguito agli interventi di questa sera, ritengo che possa essere presa in considerazione. 

 

AGOSTINI MARCO - Sindaco 

Quindi la formulazione del Regolamento che andiamo ad accettare prevede, in questo particolare 

punto, quale dicitura? Ce lo può rileggere? 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Sì. La dicitura: all’inizio dell’articolo 8 “iscrizioni”: “il procedimento di iscrizione al centro 

d’infanzia Arcobaleno è di competenza amministrativa dell’Ente gestore secondo le direttive 
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contenute nel presente Regolamento e nelle circolari MIUR relative all’iscrizione della scuola 

d’infanzia e si attiva di norma a gennaio”. Va bene? 

Allora, io chiedo di mettere in votazione l’emendamento. Dichiarazione di voto? 

 

CARRARO ANDREA - Consigliere Comunale - Capogruppo 

Allora, per la maggioranza a favore della modifica accettata dal dottor Miozzo. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Sì, che è quella dell’emendamento. 

Favorevoli? 

 

ALBANESE SALVATRICE - Consigliere Comunale 

All’emendamento? 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Si. 11. Ho contato giusto? 

 

(Interventi fuori microfono) 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Sì, sì, è arrivato Callegarin, ha visto, Segretario? 

 

SEGRETARIO COMUNALE 

Sì, sì, l’ho visto, l’ho visto. Quindi l’emendamento passa con 11 voti favorevoli. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Esatto. 

 

ALBANESE SALVATRICE - Consigliere Comunale 

Posso dire una cosa? Volevo solo ringraziare. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Okay. Grazie. Va bene. 

Passiamo al punto successivo… anzi, ai punti successivi. 

 

SEGRETARIO COMUNALE 

Bisogna mettere al voto il Regolamento. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Ah, chiedo scusa. Dottor Facco, la ringrazio, e la saluto. 

 

DOTTOR FACCO 

Buon lavoro a voi, e buone feste, ancora, e buon anno. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Grazie, grazie, di nuovo. 

 

SEGRETARIO COMUNALE 

Adesso, Presidente, bisognerebbe fare la dichiarazione di voto sul Regolamento, e poi si mette ai 

voti il Regolamento. 
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STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Ah, giusto, giusto. Abbiamo fatto presto. Quindi, adesso mettiamo ai voti il Regolamento. 

Quindi, dichiarazione di voto? 

 

CARRARO ANDREA - Consigliere Comunale - Capogruppo 

La maggioranza è a favore. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Favorevoli? 11. 

Contrari? Nessuno 

Astenuti? Nessuno. 

Unanimità. Si approva il Regolamento con la modifica. 
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PUNTO N. 5 ALL’O.D.G.: INTERPELLANZA CONGIUNTA DELLE LISTE DI 

OPPOSIZIONE “FARE COMUNE” E “MOVIMENTO 5 STELLE” AD OGGETTO: 

“RICHIESTA INFORMAZIONI PROGETTO 3L” 

 

PUNTO N. 6 ALL’O.D.G.: INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE 

MOVIMENTO 5 STELLE N. 10 AD OGGETTO: “TUTELA DELLA SALUTE 

PUBBLICA” 

 

PUNTO N. 7 ALL’O.D.G.: INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE 

MOVIMENTO 5 STELLE N. 11 AD OGGETTO: “TUTELA DELLA SALUTE 

PUBBLICA E RISPETTO DELLE GARANZIE PREVISTE DAL DPCM” 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Attualmente abbiamo tre interpellanze e interrogazioni, ma, mancando anche le persone 

interessate, io direi di sospendere queste… la discussione di questi punti. 

 

AGOSTINI MARCO - Sindaco 

Presidente, prendo la parola, posso? 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Vuole intervenire? Sindaco. 

 

AGOSTINI MARCO - Sindaco 

Allora, per Regolamento comunale vengono discusse all’ordine del giorno, anche in assenza di 

chi le ha presentate, le interrogazioni? 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Sì. 

 

AGOSTINI MARCO - Sindaco 

…visto… non le mozioni o le delibere… le mozioni da loro presentate. 

Allora, io ritengo che, visto la particolarità di quanto presentato dal Movimento 5 Stelle, e non 

capendo l’assenza strutturata delle minoranze all’ultimo minuto, perché l’e-mail di assenza è 

arrivata dieci minuti prima del Consiglio, ritengo, comunque, utile chiedere a lei, Presidente, 

visto l’importanza dell’interrogazione a me arrivata, che riguarda la “Tutela della salute pubblica 

e rispetto delle garanzie previste dal DPCM”, di sottoporre, comunque, la mia risposta… la 

risposta dell’Amministrazione dandone… non riscontro, dandone evidenza, in quanto, 

comunque, sarà notificata domani in forma scritta, quindi, in realtà, dò solo lettura a quanto mi è 

stato già richiesto, e da quanto previsto anche dal Consiglio comunale, visto l’urgenza, e anche la 

particolarità dell’interrogazione, che mette a dura prova la sensibilità non solo della famiglia 

protagonista di quanto richiesto, ma anche una fetta di territorio che merita di avere una 

spiegazione in merito. 

Quindi, chiedo l’autorizzazione a procedere. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Grazie, Sindaco.  

 

SEGRETARIO COMUNALE 

Presidente, può metterla al voto del Consiglio comunale?  

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 
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Certo. Ecco, vista la particolarità della situazione, io direi di mettere al voto, come suggerito 

anche dal Segretario, l’intervento del Sindaco in merito… 

 

(Problemi di connessione) 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Chiedo scusa? Sì, Segretario. 

 

SEGRETARIO COMUNALE 

Posso? 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Prego, Segretario. 

 

SEGRETARIO COMUNALE 

Aggiungevo che, come detto dal Sindaco, il nostro Regolamento del Consiglio, e precisamente 

all’articolo 26, comma 9, dice che non si tratta la discussione delle mozioni e degli ordini del 

giorno se non sono presenti in Aula i Consiglieri firmatari, o appartenenti al Gruppo consiliare 

che l’hanno presentata, quindi non dice nulla né sulle interrogazioni, né sulle interpellanze. 

Quindi, è rimessa, direi, alla volontà del Consiglio comunale di decidere se, diciamo, rispondere 

nella totale massima trasparenza a un’interrogazione sulla quale era stata richiesta la risposta 

scritta. Quindi, certamente la risposta scritta fatta in Consiglio comunale è un metodo di 

riscontro ancor più ampio e trasparente. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Grazie, Segretario. Allora, dobbiamo mettere ai voti la possibilità di intervenire con risposta 

verbale, oltre che scritta, come già annunciato, in merito a questi punti che sono punti anche di 

una certa particolarità. 

Favorevoli? 10. 

Contrari? Nessuno. 

Astenuti? 1 (Albanese) 

 

ALBANESE SALVATRICE - Consigliere Comunale 

Vorrei dire che io mi astengo, perché non ho capito di cosa si sta parlando. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

È all’ordine del giorno. Si astiene? 

 

ALBANESE SALVATRICE - Consigliere Comunale 

Sì, ho capito che è all’ordine del giorno, ma non ne conosco il contenuto, non ne ha parlato 

nessuno, quindi la mia astensione non è voluta a… non è voluta, è soltanto per disinformazione, 

non so il contenuto delle mozioni di cui si deve… della mozione di cui si sta discutendo, se non 

il titolo. Non l’ho letta, scusate. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Eh, ma adesso ne diamo lettura. 

 

ALBANESE SALVATRICE - Consigliere Comunale 

Ah, okay. E allora datene lettura. Ma mi chiedete di votare prima, io non so cosa votare. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 
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Allora, si procede. Sindaco, lei può intervenire. Dà lettura… 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Allora… la n. 10, l’interrogazione n. 10 sulla “Tutela della salute pubblica”. Eccola qui. Dove si 

chiede… 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

La n. 11? Ah, eccola qua. Dove si chiede… “Tutela della salute pubblica e rispetto delle garanzie 

previste dal DPCM”, dove “il Movimento 5 Stelle, non avendo ricevuto alcuna smentita alla loro 

interrogazione n. 10, con lo stesso contenuto, si ritiene necessario e doveroso, allo stato attuale, 

di procedere ad una dettagliata ricognizione di quanto fatto fino ad ora nella tutela della salute 

pubblica e nel rispetto di tutte le garanzie previste dal DPCM, consapevoli che eventuali 

mancanze (inc.) rappresentino potenziali pericoli per la comunità tutta, di cui stiamo 

difendendo”. 

Per cui chiedono che: dall’inizio del lockdown ad oggi, e quindi dal 16 dicembre, quante e quali 

ditte sono state incaricate nella sanificazione dei locali principali (scuole, biblioteche, locali 

autorizzati diversi (inc.)); prove documentali (copia fatture certificazione attestante avvenuto 

intervento, con specifica eventuali prodotti utilizzati); se si è proceduto all’acquisto di 

macchinari sanificatori… macchine sanificatrici, come previsto dall’articolo 114 del decreto 

legislativo 17 marzo 2020, n. 18, (inc.) di 12.263,53 euro, e quando, eventualmente, sono state 

utilizzate, fondo (inc.) diritto di acquisto. 

“In data 5 giugno 2020 è stato concesso l’uso della palestra (inc.) per una cerimonia privata, e in 

tale circostanza come si è tenuto conto di ottemperare alle disposizioni previste dal DPCM? C’è 

traccia scritta e documentata da parte delle attività territoriali (inc.) secondo norma, piantina 

descrittiva del locale, accessi di uscita adeguatamente segnalati, presenza di eventuali (inc.) tra 

una sede e l’altra, (inc.), è stato nominato il responsabile delle procedure anti Covid che ha 

attestato sia il rispetto delle norme e del relativo documento, che la capienza massima della 

palestra di 87 persone, numero previsto data la superficie della palestra di norma disponibili per 

350 persone, di 4 metri quadrati posti in essere (inc.). 

Poiché nelle motivazioni indicate all’uso della palestra si dichiara che è stato richiesto un 

intervento della Polizia municipale, pertanto si fa richiesta al Consorzio di Polizia municipale 

Padova ovest (inc.) se è avvenuta tale conta dei partecipanti, se è stato redatto un verbale che ne 

attesta la veridicità, e prova documentale del pieno rispetto (inc.). 

Si richiede, inoltre, il nome delle ditte che di seguito ha eseguito sanificazione della palestra e 

relativa copia fiscale certificazione, e si richiede copia al Sindaco, quale responsabile della 

Protezione Civile, della richiesta di intervento alla stessa Protezione Civile impiegata in tale 

circostanza, e quali mansioni sono state delegate nel pieno rispetto del (inc.) del servizio 

comunale di Protezione Civile”. 

Prego, Sindaco. 

 

AGOSTINI MARCO - Sindaco 

Grazie, Presidente. Grazie, Consiglieri, per darmi l’opportunità di rispondere, anche in assenza 

della protagonista, ma a cui arriverà il documento scritto, per questa cosa incresciosa, e, ormai, 

non più dignitosa. 

“Egregio Presidente, egregia consigliera Provenzano, egregi Consiglieri tutti, riscontro i punti 

dell’interrogazione in oggetto come segue: punto 1 e punto 2: può rivolgersi direttamente 

all’Ufficio tecnico, con ordinaria richiesta di accesso, a cui lei, in qualità di Consigliere, ha 

sicuramente diritto. 

Come lei ben dovrebbe sapere, non è materia di competenza del Consiglio, né della Giunta, né 
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del Sindaco, indicare le imprese per le sanificazioni, per le pulizie, e quant’altro. 

Punti 3, 4, 5 e 6: relativamente a questi punti mi sia consentito rivolgere a quest’organo alcune 

considerazioni. L’interrogazione nasce da un’enorme tragedia che ha colpito una famiglia del 

nostro territorio, la moglie ed un figlio, e di un marito, per incidente stradale. Manuel era un 

ragazzo conosciuto ed amato da tutti, e quando la famiglia ci ha chiesto – cito testualmente con 

nota protocollo n. 5950 del 4.06.2020 – di poter utilizzare la palestra di Lissaro per la 

celebrazione dei funerali di un congiunto, sabato 6 giugno, ore 15.00, la Giunta comunale non ha 

avuto alcun dubbio su quale fosse la scelta giusta, decidendo di organizzare l’evento assegnando 

agli organi tecnici i seguenti indirizzi – ancora cito testualmente la delibera di Giunta n. 43 del 5 

giugno 2020 –, ritenuto, al fine di consentire la partecipazione al rito, di allestire la palestra con 

sedie e coperture in linoleum, nel rispetto dei limiti di distanziamento sociale e delle altre misure 

di prevenzione, di cui alla vigente normativa anti Covid-19, dando atto che la capienza massima 

verrà determinata in funzione del rispetto delle distanze tra le persone all’interno del limite 

massimo di capienza per il quale la struttura è omologata; ritenuto, altresì, al fine di controllare il 

rispetto delle distanze, di chiedere la presenza del gruppo comunale di Protezione Civile e di due 

agenti della Polizia locale. Qua finisce la competenza dell’organo esecutivo da me presieduto e 

inizia quella dei tecnici. 

Faccio presente, consigliera Provenzano, e Consiglieri tutti, che l’intervento della Polizia locale 

non è stato richiesto solo per questo funerale, ma è sempre presente ad ogni celebrazione funebre 

di ogni nostro concittadino, come atto dovuto di vicinanza alla famiglia, e per organizzare e 

garantire la sicurezza del territorio e della funzione stessa. 

Ciò detto, stante quanto stabilito dalla citata delibera di Giunta, è stato chiesto alla Protezione 

Civile ed alla Polizia locale di essere presente per controllare che venissero rispettate le norme 

sul distanziamento e sull’igienizzazione dei presenti, e per le dette necessità, mia cara consigliera 

Provenzano, non è necessaria alcuna richiesta scritta. 

Ed aggiungo che nessun DPCM prevede che per un evento del genere sia necessario un conta 

persone, né un verbale scritto, e non so dove lei abbia letto queste cose. 

Dopo l’evento il Palazzetto è stato igienizzato dai volontari di Protezione Civile e dai volontari 

del Gruppo Progetto da Zero, e da alcuni amici del defunto stesso. 

D’altra parte, in quel periodo la palestra di Lissaro non era utilizzata dalle scuole, per 

sospensione servizi scolastici. 

Potrà verificare quali prodotti sono stati utilizzati e potrà, se desidera, anche interrogare 

l’impresa di pulizie direttamente, e potrà, se desidera, anche interpellare esperti di igienizzazione 

per comprendere se i prodotti utilizzati sono congrui, ma mi chiedo, e le chiedo: qui prodest? 

Quanto tempo è giusto perdere su questa triste vicenda? E, se anche lei riuscisse nel suo intento, 

di dimostrare che i tecnici non abbiano seguito attentamente gli indirizzi puntualmente impartiti 

dalla Giunta, che cosa pensa di ottenere? Non le basta sapere che da quell’evento non si è 

generato alcun focolaio? Che nessuno si è ammalato di Covid partecipando al funerale? È così 

che lei prevede di tutelare la salute pubblica dei mestrinesi? 

Le chiedo queste cose, perché su questa tragedia è giusto che i cittadini, e i Consiglieri, e la 

famiglia sappiano che gli Uffici comunali hanno dovuto riscontrare, in meno di sei mesi, almeno 

sette istanze di accesso agli atti, precisamente da giugno a ottobre, nella sostanza identiche – 

identiche, ripeto, identiche – nella scrittura, identiche, a quella da lei formulata oggi in forma di 

interrogazione. Io credo di dire, a nome di tutti: vergognatevi, vergognatevi, vergognatevi. 

Questo è un modo di fare politica misero, che non mi appartiene, e non ci appartiene. 

Presente in Aula c’era stasera, ma visto la sua assenza, cara consigliera Provenzano, c’era la 

moglie del defunto, che ha avuto il coraggio, quello che non ha avuto – questo non è scritto nella 

lettera – ma ha avuto il coraggio di presentarsi, cosa che lei non ha nemmeno pensato di fare, alla 

quale, in qualità di Sindaco, chiedo scusa. Mi scuso, perché queste persone non sanno quello che 

fanno. 

È proprio il caso di dire: strumentalizzare una vicenda del genere per miseri tornaconti politici è 
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vile e meschino. Vergognatevi. 

E mi rivolgo non a coloro che hanno presentato materialmente le richieste di accesso e di 

interrogazione, che sono noti, e sono depositati agli atti, possiamo tutti conoscere chi ha fatto 

questa cosa, ma ai reali mandanti di queste strumentalizzazione, che non hanno nemmeno il 

coraggio di firmarsi, mandano avanti i loro fedeli scudieri. Vergognatevi. Non siete degni di 

chiamarvi “uomini”, siete solo dei miseri “ominicchi”. 

E ci tengo a precisare che non ce l’ho con lei, consigliera Provenzano, a lei, che ho apprezzato in 

questi anni per i suoi interventi pacati e puntuali, suggerisco solo una cosa: non si fidi di quelle 

persone, e delle loro offerte, la stanno utilizzando per le loro piccole vendette personali, continui 

a ragionare con la sua testa, come fatto egregiamente in questi anni, e che ci ha dato modo di 

apprezzare. 

Invito tutti coloro che ancora nutrissero dubbi su quanto svoltosi nella palestra di Lissaro il 6 

giugno di quest’anno ad inviare agli organi superiori competenti un esposto, e vi dico già che, 

ove qualcuno avesse qualche critica da muovere alla decisione assunta dalla Giunta, per me e per 

i miei Assessori, e per i miei Consiglieri di maggioranza, quella sarà una medaglia al valore da 

incorniciare al muro”. 

Consegno al Presidente copia della risposta scritta affinché venga allegata al verbale del 

Consiglio, e inviata nella giornata di domani alla Consigliere e ai Consiglieri stessi. 

Ringrazio per l’intervento. Chiedo al Presidente, nel ringraziarlo di averci dato la possibilità di 

chiarire questo increscioso evento, di dimostrare l’importanza, perché la moglie non solo era 

presente a vedere in faccia chi fa determinate cose, ma ha avuto anche la forza di scrivere una 

lettera, che chiedo al Presidente di darmi la possibilità di leggere. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Prego. 

 

AGOSTINI MARCO - Sindaco 

È una lettera che è stata inviata al Protocollo, a me come Sindaco, con preghiera di essere letta 

stasera, e di darla in forma scritta, poi, anche alla Consigliere. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Prego. 

 

AGOSTINI MARCO - Sindaco 

“Buonasera. Scrivo questa breve lettera perché mi sento tirata in causa, e mi rivolgo alla 

signora, che non conosco, e che non tengo a conoscere, vista l’umanità che dimostra nei nostri 

confronti dopo il grave lutto che ha colpito me e la mia bambina. Mi chiamo Stefania, e sono la 

compagna di Manuel, il ragazzo che non vi fa dormire la notte, e che le fa fare addirittura 

interrogazioni per sapere se il suo funerale è stato gestito bene oppure no. 

Il 2 giugno io ho perso il mio compagno, e la mia bambina di 9 anni il suo papà, in un tremendo 

incidente stradale che è costata la vita anche ad un altro padre di famiglia. Il dolore che provo 

non sto a spiegarlo, non lo capirebbe, anche perché, se così fosse, non mi troverei a scrivere una 

lettera del genere. 

Quel giorno mi è caduto il mondo addosso, non sapevo cosa fare, ho chiesto un consiglio 

all’impresa funebre, che mi ha detto di rivolgermi al Comune e di chiedere se avesse a 

disposizione uno spazio che potesse contenere più persone rispetto alla chiesa, perché, a 

differenza sua, che usa un lutto per scopi meramente politici, forse, per avere un quarto d’ora di 

notorietà, il mio compagno era una persona conosciuta e molto attiva anche nel sociale, e molti 

sarebbero i benvenuti, comunque, alle esequie per dargli un ultimo saluto. 

L’Amministrazione si è consultata, e mi ha dato due opzioni: una un parco all’aperto e il 

Palazzetto dello Sport. Purtroppo il tempo incerto – le previsioni davano pioggia quel giorno – 
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ha fatto scartare la prima opzione. 

L’attenzione si è spostata sul Palazzetto, e devo ringraziare tutti i volontari, che hanno fatto in 

modo che questo triste evento fosse gestito nel migliore dei modi, e in completa sicurezza. 

Devo ringraziare l’Amministrazione, che mi ha dato la possibilità di poter dare un degno saluto 

al mio compagno, e devo ringraziare don Sergio e don Paolo, che hanno accettato di celebrare il 

funerale insieme. 

Non ringrazio lei, né chi prima di lei ha fatto polemiche su questo triste momento, e mi dispiace 

che lei non sia qui stasera, perché avrei voluto guardarla negli occhi. 

Per sua informazione, quel giorno non abbiamo fatto una festa in maschera al Palazzetto, non 

eravamo lì a divertirci, ma a salutare un ragazzo di 40 anni che alla comunità ha dato tanto. 

Probabilmente lei non conosce il significato di “comunità”, ed evidentemente non ne fa parte. 

Auguro a lei, e a chi, come lei, ha sollevato questa squallida polemica, solo per mera 

propaganda politica, di non dover mai affrontare una situazione così dolorosa perdendo un 

familiare stretto. Le auguro di non dover spiegare mai alla sua bambina perché Babbo Natale 

non può riportare il suo papà, nonostante fosse il suo desiderio per Natale. Vuole spiegarglielo 

lei, visto che è così brava a sollevare polemiche in una situazione così drammaticamente 

dolorosa? Per fortuna il paese, a differenza sua, e qualche altro triste personaggio come lei, mi è 

stato vicino e di conforto, aiutandoci in questo momento drammatico. 

Spero che questa brutta parentesi si chiuda questa sera, e mi auguro di non aver mai niente a 

che fare con lei. Buone feste. Stefania e Desirè”. 

Concludo, Presidente, ribadendo un concetto: vergognatevi. E mi rivolgo non a coloro che hanno 

presentato materialmente le richieste di accesso e l’interrogazione, ma ai reali mandanti di questa 

strumentalizzazione, che non hanno nemmeno il coraggio di firmarsi, vergognatevi, ominicchi. 

 

STEFANI FRANCESCO - Presidente del Consiglio 

Grazie, Sindaco. 

A questo punto abbiamo chiuso i punti all’ordine del giorno. Per quanto riguarda le 

interrogazioni e le interpellanze, il n. 4, il n. 5 e il n. 6, saranno date risposte come richiesto. 

Si chiude qui l’incontro del Consiglio comunale odierno, ringrazio tutti della partecipazione, e vi 

auguro buona serata. Arrivederci. 


